



La Aventura de Silvia en el CEIP Juan Grande

by Pincia 2



Silvia, una maestra llena de energía, llegó al CEIP Juan Grande. La profe del grupo de 3B estaba enferma, así que Silvia la reemplazaría. Con una sonrisa, se preparó para conocer a sus nuevos alumnos.



El primer día, Silvia fue recibida con abrazos y choques de manos. Trece niños y niñas la esperaban, cada uno con su propia personalidad. ¡La aventura comenzaba!



Khloe, el 'piquito de oro', no paraba de hablar, compartiendo mil historias. Silvia escuchaba atenta, fascinada por su entusiasmo. ¡Qué alegría tenerla en clase!



Noah, el 'superhéroe', siempre llegaba un poco tarde, pero con una gran sonrisa. Silvia le daba la bienvenida, sabiendo que su energía era contagiosa. ¡Un héroe siempre es bienvenido!



Leyvan, amante de la Patrulla Canina y los coches, compartía sus juguetes con alegría. Silvia le animaba a construir y crear, fomentando su imaginación. ¡A jugar!



Fiorella, la organizadora, se encargaba de todo, siempre buscando el orden y la armonía. Silvia valoraba su iniciativa y la ayudaba a canalizar su energía. ¡Qué gran ayuda!



En el recreo, todos jugaban juntos, riendo y compartiendo. Silvia observaba feliz, viendo cómo los niños se divertían y aprendían a convivir. ¡Momentos inolvidables!



Un día, decidieron hacer un dibujo gigante entre todos. Cada niño aportó su talento, creando una obra de arte única. ¡Trabajo en equipo!



Silvia les enseñó nuevas canciones y juegos, llenando la clase de alegría y ritmo. Los niños cantaban a pleno pulmón, disfrutando cada momento. ¡Qué divertido!



Al final de la semana, Silvia se despidió con un abrazo, prometiendo volver. Los niños la despidieron con cariño, agradecidos por los días llenos de magia. ¡Hasta pronto!